



Diputadas cercanas a Sheinbaum van por desafuero de Cuauhtémoc Blanco; el objetivo es hacerlo con transparencia, afirma Hugo Eric Flores



En el vestíbulo principal de la Cámara de Diputados, hay una enorme fotografía de la presidenta Claudia Sheinbaum con la frase: “No llegó sola, llegamos todas”, que más parece un recordatorio sobre la votación que habrá este martes en el pleno para desechar o no el expediente de Cuauhtémoc Blanco.

La imagen forma parte de la exposición fotográfica “Igualdad sustantiva en imágenes”, que montó la diputada de Morena, Mayra Dolores Palomar, en la que destacan fotografías de la presidenta Sheinbaum con Citlalli Hernández, titular de la Secretaría de las Mujeres.



Anaís Miriam Burgos Hernández, presidenta de la Comisión de Igualdad y Género es una de las diputadas que expresó el viernes pasado su inconformidad por haberse desechado el expediente del diputado Cuauhtémoc Blanco.

Burgos Hernández también es cercana a Citlalli Hernández y en la última reunión de la Comisión de Igualdad y Género hubo unanimidad para quitar el fuero al exfutbolista y que responda como cualquier persona a las acusaciones de intento de violación.

Con la diputada de Morena y el resto de las integrantes de esa comisión el viernes eran 28 votos, este lunes, la lista supera los 100 sufragios, aunque falta verlos en el tablero: María Teresa Ealy, Gabriela Jiménez, vicecoordinadora, Marilyn Gómez Pozos, presidenta de la Comisión de Presupuesto, además de Juan Ángel Flores, por los morenistas además de 71 de los legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) y 27 de Movimiento Ciudadano (MC).

La vicecoordinadora de la bancada morenista afirmó que en “Morena la línea es que no hay línea y más bien creo que nos debemos llevar por nuestros principios y valores”.

“Hay diferentes escenarios: el uno es que logremos que no se deseche, que se siga armando la carpeta para el tema del juicio político; si se desecha, decirle a las víctimas que pueden volverlo a presentar con un expediente mucho más completo”, explicó.

Marilyn Gómez Pozos, quien contó con el aval de la presidenta Sheinbaum para presidir la Comisión de Presupuesto expresó que “como diputada y como mujer nuestro sentido a la hora de votar siempre tendrá que ser defender a la presunta víctima”.



“En este caso, estoy de acuerdo en la opinión de mis compañeras, de la Comisión de Igualdad y Género. Entiendo que es una postura atendiendo principalmente a los valores que defendemos en esa comisión”. resaltó.

En la exposición fotográfica “Igualdad sustantiva en imágenes” se destaca que Morena cuenta con 146 diputadas de las 251 que hay en la presente legislatura en la que hay otra frase: Nunca más, ‘calladita te ves más bonita’ y se repite el “llegamos todas”.

Es decir, que si todas las diputadas mujeres asistieron este martes a la sesión y emitieran su voto a favor de regresar el dictamen a la Sección Instructora, sería suficiente.

Uno más a favor de que Cuauhtémoc Blanco responda a la autoridad judicial, es el vicecoordinador de Morena, Alfonso Ramírez Cuellar, quien el pasado 17 de marzo, (día festivo) anunció en una grabación vía zoom una iniciativa para la derogación del fuero de legisladores y gobernadores, que a la fecha no ha presentado

A unas horas de llevarse a cabo la sesión, en los pasillos del recinto legislativo de San Lázaro el eco llevó la versión de que el diputado Cuauhtémoc Blanco viajó recientemente a Palenque, para pedir el apoyo que no tiene en Palacio Nacional, porque morenistas aseguran que la presidenta no lo ha recibido.

En entrevista con Latinus, el presidente de la Sección Instructora, Hugo Eric Flores Cervantes confirmó que el viernes de la semana pasada envió toda la documentación directamente al presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna “para que se cumpla con lo dispuesto en el párrafo II del artículo 25 de la Ley Federal de Servidores Públicos”.

“El objetivo de todos nosotros es hacerlo con la mayor transparencia”, aseguró.



Este martes, Flores Cervantes hablará en tres ocasiones: por la mañana lo hará en privado con la bancada de Morena como lo solicitó vía WhatsApp el sábado pasado.

A mediodía deberá convencer a los diputados de los seis grupos parlamentarios de que la fiscalía de Morelos integró una carpeta de investigación plagada de errores y por último, lo hará ante representantes de medios de comunicación en la Legislativa del Pueblo.

Las dos primeras intervenciones de Flores Cervantes son consideradas por la cúpula de Morena como cruciales para definir el sentido del voto de la bancada mayoritaria.

“Es para poder argumentar lo que la Sección Instructora analizó y lo que necesito pues es que de alguna u otra manera se entienda cuáles son los argumentos de carácter legal”, explicó en la entrevista.

El coordinador del PAN, José Elías Lixa recordó que este martes es 25 de marzo, y “en la propia página del gobierno dice que “el 25 de cada mes se conmemora el Día Naranja”. “Un día para actuar, generar conciencia. Y prevenir la violencia contra las mujeres y niñas. Vamos a ver mañana que es 25”, expresó.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/24/diputadas-cercanas-sheinbaum-van-por-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-el-objetivo-es-hacerlo-con-transparencia-afirma-hugo-eric-flores-138161.html>